



México, D.F. a 9 de mayo de 2007

Palabras pronunciadas por el diputado JORGE ZERMENO INFANTE, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LX Legislatura, durante la entrega de la Cuenta Anual 2006 de la UNAM.

Gracias, Diputado Antonio Ortega Martínez, presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de esta honorable Cámara de Diputados.

Doctor Juan Ramón de la Fuente, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Distinguidos miembros del Patronato de la Universidad.

Distinguidas amigas y amigos diputados.

Señoras y señores.

Me parece que éste es un acto de gran relevancia, yo diría de pedagogía política en su más alta expresión.

Venir a entregar la cuenta pública en este ejemplo de transparencia y de rendición de cuentas que, por supuesto, no lo obliga su propia autonomía, pero que pone el ejemplo de cómo debe rendirse cuenta de los dineros que son del pueblo mexicano en nuestra Máxima Casa de Estudios y que pone el ejemplo a otras universidades públicas para llevar a cabo este ejercicio de rendición de cuentas nos parece que es de destacarse.

Como lo ha mencionado el diputado Ortega, el hecho de que ya siete universidades públicas quieran hacer esto de la misma forma, es parte de lo que, estoy seguro, el día de mañana todas las universidades públicas del país, siguiendo este ejemplo de transparencia de la Máxima Casa de Estudios, será el ejemplo para que todas las universidades públicas del país hagan este ejercicio.

Autonomía de la que gozan, no solamente la UNAM, sino la mayor parte de las universidades públicas, no solamente para darse sus propios programas de estudio, sus propias normas de gobierno y que, por supuesto, deben rendirle cuentas a sus propios órganos, pero esto va más allá y eso es lo que, nosotros como diputados, reconocemos como un ejemplo importante de que lo público debe ser público, de que los dineros que manejamos entes públicos tienen que estar a la vista del que quiera verlos, para que las cuentas sean siempre claras, transparentes y se utilice el dinero de la mejor manera posible.

Yo los felicito, agradezco que me hayan invitado a este evento. Felicito a la Universidad, dirigida de manera excelente por el doctor Juan Ramón de la Fuente y que habla bien de esta, no sólo búsqueda de excelencia académica, sino también de excelencia administrativa.

Felicidades y muchas gracias.

-- ooOoo --